

Déclaration faite par le Président de l'Assemblée générale à l'occasion du premier anniversaire des attaques du 7 octobre 2023

En ce premier anniversaire des attaques brutales perpétrées par le Hamas contre Israël le 7 octobre 2023, la région du Moyen-Orient n'est que depuis trop longtemps le théâtre de pertes humaines, de destructions et de déplacements.

Je tiens à réaffirmer que la souffrance humaine doit cesser, et qu'elle doit cesser maintenant. Nous avons besoin d'un cessez-le-feu immédiat, de la libération immédiate et inconditionnelle de tous les otages et d'un retour au dialogue pour trouver des solutions diplomatiques aux conflits qui font rage dans la région.

Aucune paix durable ne sera obtenue par la voie militaire. Seule une solution à deux États, fondée sur la Charte des Nations Unies, le droit international et les résolutions pertinentes des organes de l'ONU, peut garantir une paix et une sécurité durables pour les peuples d'Israël et de Palestine ainsi que pour le reste de la région.

J'appelle toutes les parties – Israël, le Hamas et le Hezbollah – à respecter leurs obligations au titre du droit international, y compris le droit international humanitaire. Je lance également un appel urgent à la protection des civils et à un accès sans entrave à l'aide humanitaire, dont le besoin se fait cruellement sentir.

New York, le 6 octobre 2024

Contacts avec les médias

Sharon Birch

Porte-parole de la présidence de l'Assemblée générale

Tél. : + 212 963 0564, tél. portable : +1 646 342 5873, courriel : birchs@un.org

Mariam Shaikh

Conseillère/Médias sociaux et numériques/Relations avec les médias

Tél. portable : +1 917 361 4990, courriel : mariam.shaikh@un.org